

COMMUNIQUE

■-N° - 2046-24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nja

**Portant Publication du résultat de l'Appel d'Offres International Ouvert
N° 08/AOIO/ADC/CIPM/2024 du 02/04/2024 relatif à l'acquisition et la mise
à jour des données WGS-84 d'aérodrome et d'obstacle des Aéroports de
Douala et Maroua-Salak**

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché relatif à l'acquisition et la mise à jour des données WGS-84 d'aérodrome et d'obstacle des Aéroports de Douala et Maroua-Salak, a été attribué au groupement **KWC Consulting/SLC GEOMATIC SOLUTIONS** BP : 7036 Yaoundé ; Tel. : 698 83 47 12, pour un montant toutes taxes comprises de **quatre-vingt-neuf millions cinq cent quatre-vingt-un mille deux cent trente (89 581 230) Francs CFA**, et un délai d'exécution de **neuf (09) mois**.

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A., passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main Levée de caution de soumission.



RELEASE

■ - N° 2046 -24/ADC/DG/DG.M/DG.MF/nja

Publication of the result of the Open International Call for Tenders
No 08/AOIO/ADC/CIPM/2024 of 02/04/2024 for the acquisition and the
update of WGS-84 aerodrome and obstacle data of Douala and Maroua-
Salak airports

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby
communicates as follows:

The contract for the acquisition and the update of WGS-84 aerodrome
and obstacle data for Douala and Maroua-Salak airports has been awarded
to the **Group KWC Consulting /SLC GEOMATIC SOLUTIONS** Po box: 7036
Yaoundé; Tel. :698 83 47 12 for an amount Tax Inclusive of the sum of **eighty-
nine million five hundred and eighty-one thousand two hundred and thirty
(89,581,230) CFA**, for an execution period of nine (09) months.

The bidders who are not selected are requested to withdraw their bids
from the Department of Administrative Management for contracts of
"Aéroports Du Cameroun S.A.", within fifteen days. After this deadline, the
bids shall be destroyed.

The present release constitutes a release of the submission guarantee
(Bid Bond).

